

En Voz Baja

★ Eramos pocos y... también el Palafrugell logró sacar buena tajada en Vista Alegre. Bueno fue que el Granollers, en una tarde de inspiración lograra el triunfo y que hasta el Sans, pudiese «sucrar», pero que unos equipos tan vulgares como el Palafrugell y el «Nástic» lograsen puntuar en nuestro campo, eso ya pasa de la raya. ¡Paciencia, amigos! Es el destino...

★ Lo bueno del caso, es que uno, ya no sabe a quien culpar de tanto desaguisado. Hace unos días, resumíamos nuestros comentarios repartiendo las culpas, entre directivos, entrenador y jugadores. Lo cual era lógico, hasta cierto punto.

★ Ayer hablábamos con un sufrido directivo, que nos dijo textualmente: «Nosotros hemos hecho lo imaginable para evitar estos tropiezos. La culpa no es nuestra y que quede bien claro».

★ Quizás tengan un poco de razón. En tal caso, ya no quedan otros protagonistas que el entrenador y los jugadores. ¿A quién cargamos el mochuelo?

★ Realmente la culpa es negra y nadie la quiere. Lo que no comprendemos, es que todo esto, pueda ocurrir, ante un equipo como el Palafrugell. Nos descubrimos ante un Granollers, repleto de juventud y buen juego. Nos hemos inclinado ante un Sans, de escaso fútbol, pero con una potencia física innegable. Pero ante el Palafrugell —tal como actuó el domingo— daremos la misma respuesta de Kuzman cuando le preguntaron por el Zaragoza: «Los de Carcagente, juegan mucho mejor». Y conste que no nos cargamos...

★ Porque si el Gerona, no tiró casi nunca a puerta, mucho menos lo hizo el Palafrugell, que incluso su «golito» lo hicieron de «penalty». Tan malo, el uno, como el otro.

★ Había más público de Palafrugell, que no del Gerona, porque los «hinchas» locales, ya no creen en su equipo y prefieren quedarse en casa. Desde luego, los que vinieron, chillaron a toda pastilla. Bien merecieron el empate, que les pusieron en bandeja.

★ Algunos hablan del árbitro con cierta tolerancia. Ciertamente no decidió el partido con sus fallos. Pero no fue nunca casero, sino todo lo contrario. Incluso en el «penalty», por más que muchos no lo crean. Ya iremos hablando de ello. — GOL.

TENIS MESA

Finalizó el campeonato provincial con triunfo del Ademar

Se clasifica para la Liga Nacional

Resultados de la última jornada: G.E. y E.G. - Alba Bescanonina 4-3 Grober-Centro Cultural 5-2

CLASIFICACION FINAL
Ademar, 24 puntos; Alba Bescanonina, 18; Grober, 16; Centro Cultural, 12, y G.E. y E.G., 10 puntos.

Ha finalizado con toda normalidad este Campeonato Provincial de 1ª categoría, con el ya, desde varias jornadas, conocido triunfo del Ademar, que ha terminado la competición sin conocer la derrota, al igual que ocurrió con el Torneo Clasificatorio de la Liga Nacional celebrado esta misma temporada.

Más disputada ha sido la pugna para el segundo lugar entre los equipos del Alba Bescanonina y Grober, consiguiéndolo finalmente, con todo merecimiento, el de la vecina población de Bescanó.

También para el cuarto puesto han luchado tenazmente el Centro Cultural y el G.E. y E.G., obteniéndolo el primero de ellos, lo que hace meritoria su actuación en esta primera temporada de actuar en primera categoría. En cuanto al G.E. y E.G., si bien se ha visto colocado el última posición, ello no para desmoralizarse, pues la labor que esta temporada está desarrollando esta polifacética Entidad hacia los juveniles, debe fortísimamente dar sus esperados frutos.

Importante Empresa de Madrid

Con organización comercial en toda España, precisa persona responsable y capacitada para desempeñar su

Delegación o Representación

En esta plaza y su provincia. Para negocio relacionado con el ramo de Instalaciones Industriales y suministros de maquinaria de Importación.

Asunto de envergadura que devenga importantes comisiones

Edad, preferentemente entre 30 y 50 años.

Vehículo propio.

Independencia para viajar por toda la provincia.

Escribir curriculum vitae y fotografía Apartado 23.034. MADRID.

Campo a través

Ante el XLV Campeonato de Cataluña del domingo en Caldas de Malavella

Gerona, en dos ocasiones, y Bañolas, fueron escenarios de esta competición en las cuarenta y cuatro ediciones anteriores

Aritmendi intentará su tercera victoria consecutiva

Crece por momentos la expectación existente en torno a la disputa en Caldas de Malavella del XLV Campeonato de Cataluña de Campo a través, destacada carrera del calendario nacional que este año cuida de su organización la Federación Provincial de Gerona, bajo control técnico del Colegio de Jueces y Cronometradores y la colaboración magnífica del Grupo de entidades deportivas de Caldas de Malavella.

Copa de Europa

Arbitro y jueces de línea para la eliminatoria Benfica - Real Madrid

Londres, 9. — Kevin Howley, de Inglaterra, con los jueces de línea, también ingleses, N. C. Burtenshaw y A. H. Goodfellow, dirigirá el partido Benfica-Madrid, del próximo día 24, en Lisboa, primero de la eliminatoria entre ambos equipos para cuartos de final de la Copa de Europa para campeonatos de Liga. — Afil.

VIDA DEPORTIVA

Esquí

Los IX Campeonatos de la Obra Sindical «Educación y Descanso»

El domingo, en La Molina, la primera prueba: fondo, a la distancia de 15 Km.

Los vencedores en especialidades y categorías participarán en los Campeonatos de España

La Obra Sindical «Educación y Descanso» se dispone a disputar su IX Campeonato Provincial de Esquí, la más importante manifestación del deporte blanco que se celebra en nuestra provincia. Admirable por todos conceptos el cariño y dedicación de los mandos sindicales al deporte del esquí permitiendo con ello seamos muchos los que disfrutemos de una rama del deporte que parecía predestinada a ser cultivada solamente por quienes dispusieran de medios económicos desahogados. Desde hace años venimos siguiendo con interés el desarrollo de estas competiciones de la Obra y en cada nueva edición hemos visto cómo el progreso es la nota característica de estos campeonatos.

Empezados con la participación de esquiadores de una sola categoría, contemplamos después cómo era añadida una segunda; posteriormente, la femenina, y, para este año, como novedad destacada, la reservada a categoría juvenil, dando así entrada a un mayor número de practicantes. Naturalmente ello ha sido posible debido al mejoramiento del nivel técnico de nuestro esquí y, también, a la cantidad cada vez más numerosa de deportistas que hacen de esta actividad su preferida. Y no podía ser menos en una provincia como la nuestra, donde el esquí se asienta sobre unas bases de máxima solidez, por radicar aquí dos de las más renombradas estaciones de invierno de nuestra Patria.

Pero con todo y ese progreso paulatinamente alcanzado nuestras exigencias han de ser mayores. Puede todavía lograrse más y a esa meta debemos mirar, sin tregua en el camino, en que la Obra Sindical «Educación y Descanso» es en ese quehacer una de las más fervientes impulsoras. Y esto, en justicia, hay que reconocerlo.

Los IX Campeonatos Provinciales de «Educación y Descanso» se desarrollarán los días 14, 27 y 28 de Febrero. La fecha del domingo próximo queda como definitiva para la disputa de las pruebas de fondo, a la distancia de 15 kilómetros, en las magníficas y anchas pistas de La Molina. Comprender las dos últimas jornadas las carreras de habilidad especial, 2 mangas de 55 puertadas cada una, y la de descenso, en un recorrido de 1.400 m. en tramo a designar.

Finalizados los campeonatos provinciales, el Comité de Competición seleccionará a los representantes de esta provincia que habrán de concurrir a los Campeonatos nacionales de Esquí de «Educación y Descanso», que se celebrarán en el Valle de Arán, en los primeros días de marzo próximo. Podrán participar los designados dentro las categorías que comprende el torneo provincial, es decir: primera categoría masculina, segunda categoría masculina, femeninas y juvenil.

Comprobada la importancia que en el transcurso de los años va adquiriendo este campeonato provincial, la Obra Sindical «Educación y Descanso» en Gerona, admitirá reserva para la estancia en la Residencia «Juan Barceló» a los familiares y acompañantes que deseen presenciar este Certamen, que previamente lo soliciten, debiendo ajustarse a las normas que para estos viajes tiene trazadas la Obra.

Remo

Conseguido el Club Remo O.J.E. - Palamós, San Feliu de Guixols, Blanes y Rosas han de dar su respuesta

Por parte de los Organismos federativos habrá máximo apoyo y facilidades

El nuevo año en el deporte del remo se inició en nuestra provincia bajo el signo de la actividad. Una campaña de divulgación fue lanzada, emprendida bajo el patrocinio de la Federación Catalana de Remo y el apoyo de la Junta Provincial de Educación Física y Deportes, por la Delegación Provincial federativa. Se pretendía como objetivo crear nuevos clubs de remo en nuestros pueblos mediterráneos. Para ello los dirigentes de los clubs G.E. y E.G. y Club Natación Bañolas desplegaron su potencial deportivo y económico y con sus embarcaciones hicieron unas demostraciones que en su comienzo no pudieron tener mejor acogida ni éxito. Un nuevo club: «El Grupo de Remo O.J.E.-Palamós» salía a flote y la garantía de una continuidad la daba don Antonio González-Barros, infatigable hombre del deporte bien significado en Palamós y muy querido entre la juventud, ya que mereced a su tenacidad se consiguió la construcción de la actual pista polideportiva donde se vienen practicando toda clase de competiciones de las llamadas en sala.

La respuesta de la juventud de Palamós a la llamada de la Delegación federativa provincial surgió rápida. De inmediato podríamos decir. En Palamós nace un nuevo club de remo, el primero existente en la Costa Brava. La Federación Catalana de Remo prestará a esa incipiente entidad la ayuda que precise. La Delegación de Juventudes, por un especial deseo de su Delegado, señor de Eugenio Lagares, contribuirá también en la medida de sus posibilidades. Y ni que decir tiene que la Junta Provincial de Educación Física y Deportes y la propia Delegación Provincial se disponen igualmente a colaborar en esa noble tarea de elevar el nivel del remo en una provincia marinera como es la gerundense.

Para fecha próxima las huestes de Franch y Juliá se proponen hacer acto de presencia en San Feliu de Guixols donde, al parecer, también ha despertado interés la actuación de los remeros gerundenses. En esta hermosa población marinera hay quien ha tomado cartas en el asunto, con una loable preocupación del municipio, haciendo suponer todo esto que la visita de los bogadores de tierra adentro habrá de servir de estímulo y ejemplo a quienes deberían tener por actividad predilecta esta del remo, tan peculiar y característica de los hombres de mar. Y, si como se supone, San Feliu de Guixols da respuesta afirmativa, Blanes y Rosas, las sucesivas etapas a cubrir, no pueden quedarse atrás en este re-

AUTOMOVILISTAS:
Un coche tuerto, con el alumbro de un solo faro, o con una luz trasera apagada, da la impresión, muy peligrosa, de ser un vehículo de dos ruedas. El control y revisión de las luces es indispensable.

Malavella se vive ya estos días el acontecimiento y todo se va en preparativos para este gran certamen de «cross» en el que habrá representación de las cuatro provincias catalanas, ya que tanto la de Barcelona, Lérida, Tarragona y Gerona han prometido enviar a sus más calificadas figuras que vienen haciendo gala de una magnífica puesta a punto en las diferentes pruebas preliminares hasta ahora celebradas.

La disputa de estos campeonatos ha sido brindada a la Federación Provincial de Gerona, en la conmemoración de la Boda de Oro del Atletismo catalán, por un especial interés de los propios presidentes provinciales que quisieron corresponder a los desvelos de nuestros federativos por mantener el prestigio atlético gerundense. De las cuarenta y cuatro ediciones en que han sido disputados estos campeonatos, sólo en tres ocasiones fue escogida nuestra provincia para su desarrollo. La primera, en 1928, en que S. Tapias, del R. C. D. Español, se adjudicó la victoria.

La propia Gerona, en 1946 volvió a recibir a los atletas catalanes donde Constantino Miranda, defendiendo igualmente los colores blancuzules, se alzaría con la victoria. Bañolas, en 1961, vivió el tercer campeonato provincial y para Alberto Amorós, del C. de F. Barcelona, el gran triunfo. En la cuarta ocasión, Caldas de Malavella, lugar de nacimiento de José Sitja, el mejor atleta gerundense de la actualidad, veremos nuevamente listas nuevas. Aquí la victoria se presenta muy discutida y para el triunfo se barajan varios nombres, entre ellos, claro está, Aritmendi, quien viene con enormes ansias de alcanzar por tercera vez consecutiva —en 1963 ganó en Reus, y en Vich repitió la proeza al año siguiente—, la victoria en donde habrá de tener fuerte oposición.

El recorrido, escogido por nuestros técnicos provinciales, es óptimo para las pruebas de cross. Ha merecido la aprobación de los preparadores de estos atletas con posibilidades de victoria que han querido antes de entrar en actuación sus pupilos conocer las características del terreno.

Tanto por parte del Ayuntamiento de Caldas de Malavella, cuyo Alcalde está dando las máximas facilidades y donde todo el pueblo colabora en la medida de sus posibilidades, como por parte de nuestros federativos existe el convencimiento de que la simpática población gerundense se verá el domingo frecuentada de un público numeroso como entusiasta de esta especialidad atlética que tanto se viene prodigando y da ocasión al lucimiento de conocidos deportistas. — S.

¿ qué sucede entre el 0 y el 999?

¡ La fácil posibilidad de que Vd. reciba un sensacional REGALO !

* Por tener el acierto de beber un cóctel extraordinario, usted dispondrá de una «Carta SOBERANO» y participará del modo más cómodo y sencillo en una sensacional Campaña de Obsequios.

* El día último de cada mes, GONZALEZ BYASS, publicamente y ante notario, celebrará un sorteo para premiar un número comprendido entre el 0 y el 999, ambos inclusive.

* Usted sólo tiene que comprobar si el número de su «Carta SOBERANO» coincide con el premiado en el sorteo correspondiente al mes indicado en la misma. Si así fuera, ¡nuestra más cordial enhorabuena, porque ya es suyo el magnífico regalo que en ella figura.

* El número premiado cada mes, así como los premiados en meses anteriores, se publicarán los días 5 y 20 de cada mes en la prensa.

Sorteo Enero 1965: Nº 864

...y otros regalos más

Prémiese con SOBERANO

GONZALEZ BYASS

Automovilismo

El domingo será disputado el «I Rallye Costa Brava»

Para el día 21, la «II Carrera en Cuesta al Montseny»

«Sin acallar aún el éxito del «I Rallye Gerona», de automovilismo, nos llega ahora el anuncio de la segunda prueba del año: el XIII Rallye Costa Brava, a disputar el próximo domingo día 14, organizado por la Peña Motorista Díez por Hora, de Barcelona. Otra buena noticia para los amantes del deporte del motor, ya que con participación motoristas ya que las bases del concurso aceptan la dualidad de automóvil y motocicleta.

Este importante Rallye, nos viene precedido de fama y se caracteriza por su dureza. La distancia: Barcelona-Port Bou-Barcelona y un recorrido de 580 kilómetros.

Recorrido (ida): Por la mañana: Barcelona, San Adrián del Besós, Argenton, Badalona, Mongat, Masnou, Prerriá, Vilasar, Mataró, Argenton, Dosrius, Llinás, San Celoni, Vallgorquina, Arenys de Munt, Arenys de Mar, Canet, San Pol de Mar, Calella, Pinet, Malgrat, Blanes, Tossa de Mar, San Feliu de Guixols, Palafrugell, Bagur, Pals, Ullá, cruce de La Escala, cruce a Rosas, cruce a Cadaqués, Llinás y Port Bou.

Recorrido (regreso): Por la tarde: Por el mismo trayecto hasta Pals, Palafrugell, San Feliu de Guixols, Llagostera, Tossa de Mar, mismo trayecto hasta Llinás, La Garriga, San Feliu de Codines, Gallaia, Sabadell, Rubí, Km. 9 de la carretera San Cugat-Tibidado.

Comprende cuatro tramos de velocidad pura y uno de regularidad. Esto da idea de la dureza a que antes nos hemos referido. Creemos se han inscrito algunos corredores gerundenses. La experiencia adquirida en el Rallye Gerona les habrá dado ánimos para hacerlo. Nosotros aprobamos su idea pero les hacemos advertencia de que en este Rallye Costa Brava, se va a exigir mucho más lo que en modo alguno debe interpretarse como invitación a desistir de su intento. Muy al contrario. Participando es como se adquiere esa madurez y

(Pasa a la Pág. siguiente)

BOCHAS

Resultados de la segunda jornada del Campeonato de Cataluña.

PRIMERA DIVISION
GE y EG A - T. Bufi 12-5
GE y EG B - La Pansa 6-10
Coma Cros A - Coma Cros C 19-6
Coma Cros B - S.A. Gróber 7-9
FECSA A - Sarriá de Dalt 7-11
FECSA B - Electrofil 6-18

Clasificación: Electrofil Sarriá y S. A. Gróber, 4 puntos; Coma Cros A, GE y EG A, Coma Cros B, Transportes Bufi, GE y EG B, FECSA A, La Pansa y Sarriá de Dalt, 2; FECSA B y Coma Cros C, 0 puntos.

COMENTARIO
Inesperada la victoria del Grup A sobre los transportistas del Bufi, así como la resistencia encontrada por la Gróber en su desplazamiento a la vecina villa de Salt. Los equipos de Sarriá de Dalt y Electrofil Sarriá vencieron a los de FECSA a domicilio; los primeros con bastante dificultad y los segundos con más margen ante los campeones de Segunda División de la temporada pasada.

Fuero de juego

(NOTA.— Véase la crónica de sucesos. No habla de fútbol, pero sí de cosas tristes. Es igual. Vale.)

Dice el abuelo al nieto: —Érase una vez, según dicen, un equipo de fútbol llamado Gerona, que ganó un partido en Vista Alegre...

Y el nieto incitaba: —Sigue, abuelo, que me gustan mucho los cuentos de fantasía...

Ahora resulta que el Gerona juega con complejos... Nosotros creíamos que se jugaba con once jugadores.

Antes se decía: No saben jugar. Ahora se dice: Juegan con complejo.

Mejor hubiera sido que hubieran jugado contra el Palafrugell...

Y el caso es que uno por uno son buenos. Pero en cuanto se reúnen...

Esta vez, ni el recurso del penalty fallado.

Todos los partidos se juegan con el mismo patrón táctico.

Y causa extrañeza que jugado igual que antes se pierda.

Lo que también extraña, es que antes se ganara.

De todos modos, vamos mejorando. Esta vez se ha empatado.

Se han empeñado en jugar la Ligullia. Y la jugaremos. (Ahora es cuestión de añadir si es la de ascenso o la otra.)

Lo que pasa es que el Gerona es tan bondadoso que regala puntos a los necesitados.

Y a ver si pagan con la misma moneda, porque a este paso los necesitados vamos a ser nosotros.

El caso es que los jugadores que aquí no jugaban bien, en otros equipos juegan bien.

La explicación es sencilla. También tienen complejos. Pero de superioridad, que es el bueno...

Digan lo que quieran. La mejor defensa es un buen ataque.

Vimos pagar la prima a los de Palafrugell. Y un consolador pensamiento pasó por nuestra mente.

Lo que se gasta en disgustos, se ahorra en primas...

Yo, bien, gracias a Dios. De momento. Escribo sin complejos. BOUSO MARES